



## ◆さあ、子ども競り市だよ！

10月15日、北川小学校の5・6年生と大島東小学校の全校生徒が、「大島海辺の教室」に参加しました。

定置網漁の見学をした児童たちは、たくさん捕れた魚に大興奮。その後、漁協婦人部の皆さん手ほどきを受けて、捕れたばかりの魚をさばきました。

午後からは、保護者や先生を買いたい手に見立てての「子ども競り市」で、元気いっぱいに「300円から！」、「はい！あなた!!」と声を上げていました。

# かさおか ウォッチャーニング

photo



## ▶県内の力作を展示

10月14日から18日にかけて、市民会

館で「岡山県美術展笠岡会場」が開催されました。

会場にズラリと並べられたのは、書道や木彫・版画・洋画・日本画などの力作349点。訪れた人々は、感心しながら、じっくりと作品を鑑賞していました。



## ◀ピンクの消防車はないの？

10月2日、カブトガニ博物館前の恐竜公園で、「消防車写生大会」が開催されました。

参加した子どもたちは、間近に見るはしご車・ポンプ車・救急車に大はしゃぎ。その中から好きな車を選び、絵の具やクレヨンを使って思い思いに描いていました。

みんな、かっこいい消防車が描けたかな？



## ▶国体開催へ向けて

国体開催まで一年となり、開催気運を高めようと10月3日、市内一円でPR活動を行う「晴れの国おかやま国体開催一年前イベント」が展開されました。

メインイベントとして、保健センターギヤラクシーホールでは、シドニー五輪女子マラソンで7位入賞し、昨年の静岡国体にも出場した山口衛里選手をお招きしてのトークショーが行われました。山口選手は、「選手を温かく迎えてください」と民泊についてのアドバイスを送っていました。また、行政協力委員長協議会から広報用自動車の寄附をいただき、その受納式を行いました。

